



Copyright: Stadtarchiv Mörfelden-Walldorf, Foto: HMF, Horst Ziegenfusz

Kachel mit Kochlöffel- Wappen

Die Frauen aus Mörfelden-Walldorf kochten gemeinsam gegen die Startbahn West an.

Mörfelden-Walldorf war vom Flughafenausbau besonders betroffen, so dass sich hier sehr früh Widerstand in allen Bevölkerungsschichten bildete. Die Frauenarbeitsgemeinschaft F.A.G. spielte mit ihrem Namen auf den Betreiber der Flughafenaktiengesellschaft FAG (heute Fraport AG) an. Die Frauen stellten die sogenannte Küchenbrigade und sorgten für das leibliche Wohl im Hüttendorf und auf Demonstrationen.

Informationen

1980 - 1984 (Datierung)

Bildkachel
Keramik
Objektmaß: 25,5 x 23 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen

Stadtarchiv Mörfelden-Walldorf
Inv. Frei100
